

Magazin **>** **Wirtschaft**

Ein Service der IHK für Unternehmen in der Region Stuttgart

So schützen Sie Ihre guten Ideen

Seite 8

**Rollen Sie Fachkräften
den roten Teppich aus!**
Seite 20

**Lieferantenerklärung:
Wie Sie alles im Griff
behalten**
Seite 26



Personalien

Neue Namen und Gesichter in den Chefetagen der Region



» **Eric Oellerer** ist neuer Finanzchef (CFO) der CeramTec GmbH (Plochingen). Er folgt auf Dominique Janbon, der das Unternehmen zu Ende August verlassen hat. Oellerer bringt langjährige Erfahrung in leitenden Funktionen global agierender Unternehmen ein. Zuletzt war er seit 2011 in der Geschäftsführung der Nürtinger Metabowerke GmbH für deren Neuausrichtung mitverantwortlich. Weitere Stationen seiner Karriere waren Daimler/Mercedes-Benz und HgCapital. Oellerer ist Master of Business Administration (MBA) und Magister der Rechtswissenschaften. ◀

» **Dr. Daniel Boese** ist als zweiter Geschäftsführer neben Prof. Ronny Fürst in die Führung der Akad Bildungsgesellschaft mbH aufgenommen worden. Boese verantwortet unter anderem die Geschäftsbereiche Digitalisierung und Vertrieb. Der promovierte Physiker war zuvor als Vorstand der Festo Didactic SE und Leiter der Unternehmensstrategie bei Festo tätig. Als langjähriger Berater bei McKinsey unterstützte der 43-jährige Klienten in Hightech-Industrien rund um den Globus. Prof. Ronny Fürst ist Kanzler der Akad University und war bisher alleiniger Managing Director der Akad. ◀



» **Harald Brenner** (53) ist in den Vorstand von Ellwanger und Geiger berufen worden. Als Nachfolger von Mario Caroli verantwortet der Diplom-Ökonom die Bereiche Finanzen, Marktfolge, IT und Personal. Volker Gerstenmaier (59), langjähriger persönlich haftender Gesellschafter des Stuttgarter Bankhauses, ist weiter für Vermögens-, Anlage- und Finanzierungsberatung zuständig. Brenner war seit März 2013 als Leiter Finanzen und Personal bei Ellwanger und Geiger. Zuvor hatte er leitende Funktionen unter anderem bei der Südleasing und in der Wüstenrot-Gruppe. Ellwanger und Geiger firmiert seit Oktober als Aktiengesellschaft. ◀

» **Dr. Christian Benz** (55) und **Dr. Kai Numssen** (50) sind in die Geschäftsleitung von Telegärtner (Steinenbronn, Kreis Böblingen) eingetreten. Als erfahrener R&D- und Innovationsmanager übernimmt der promovierte Physiker Numssen die Geschäftsleitung für den Bereich Entwicklung & Qualität. Der promovierte Ingenieur Benz verantwortet als langjähriger Vertriebsexperte den Bereich Vertrieb & Marketing. Die Telegärtner Karl Gärtner GmbH ist ein weltweit aktiver Spezialist für Verbindungs- und Übertragungstechnik. Starke Impulse erwartet das Familienunternehmen durch den 5G-Mobilfunkstandard und das Internet of Things (IoT). ◀



Dr. Christian Benz und Dr. Kai Numssen (von links).



Rocco Capurso
Inhaber
Mack Remstalmarkt
Weinstadt-Endersbach



Sagen Sie mal, Herr Capurso ...

» ... wie wird aus einem Fastfußballprofi ein Lebensmittelmarkt-Manager?

Naja, Fastprofifußballer ist etwas übertrieben ... Man kann es nicht glauben aber die Jobs ähneln sich sehr. Motivation, Ehrgeiz gepaart mit bedingungslosem Einsatz.

» ... was ist der größte Unterschied zwischen Schwaben und Badenern?

Hier gibt es die besseren Maultaschen.

» ... wie viele eigene Ideen kann man überhaupt verwirklichen, wenn man ein gut eingeführtes, erfolgreiches Familienunternehmen übernimmt?

Jede Menge: Das, was gut läuft, verbessern und Trends, Neuheiten und aktuelle Themen auf den Weg bringen und umsetzen.

» ... Geiz ist geil gilt doch erst recht im schwäbischen Remstal, oder?

Nee, überhaupt nicht, das Thema ist rum, die Remstaler stehen auf gute Qualität und Erlebniseinkauf.

» ... haben Sie einen Lieblingswein?

Rieslinge aus dem Remstal haben es mir angetan, aber auch einen schönen Burgunder trinke ich gerne.

» ... welches Gericht könnten Sie eine Woche lang jeden Tag essen?

Fisch in allen Variationen.

» ... haben Sie ein Vorbild?

Mein ehemaliger Chef Jörg Hieber – übrigens Schwabe – ist eines meiner Vorbilder. Ansonsten schaue ich zu denen auf, die sich im Leben für andere Menschen einsetzen.

» ... was ist Ihr Lebensmotto?

Immer Gas, und zwar Vollgas.

» **Personalnachrichten für das Magazin**

Wirtschaft: Gibt es auch in Ihrem Unternehmen personelle Veränderungen auf der Führungsebene? Wir veröffentlichen Ihre Nachricht gerne. Senden Sie einen kurzen Text mit Bild an presse@stuttgart.ihk.de